

ABSTRAK

Lif Miftah Paridl, Peran Wanita Karir Dalam Pemenuhan Nafkah Keluarga Pada Warga Kecamatan Jatiluhur Kabupaten Purwakarta (Analisis Gender dan Perspektif Hukum Islam)

Kewajiban pokok mencari nafkah adalah suami. Namun sesuai perkembangan zaman saat ini banyak wanita yang bekerja ingin mengembangkan karir dan membantu suami memenuhi nafkah keluarga. Dampak dari wanita bekerja anak terbelengalai pengawasan, pendidikan di rumah selama istri bekerja, dan menimbulkan masalah baru jika pendapatan istri lebih besar di banding suami..Peran bimbingan perkawinan di perlukan untuk mengatasi wanita karir dalam memenuhi nafkah keluarga.

Penelitian ini untuk mengetahui: analisis peran ganda perempuan sebagai istri, ibu dan wanita yang bekerja diluar rumah, Untuk analisis gender terhadap wanita karir yang berperan dalam memenuhi nafkah keluarga., Untuk analisis Perspektif Hukum Islam terhadap wanita karir yang berperan dalam memenuhi nafkah keluarga di masyarakat Kecamatan Jatiluhur Kabupaten Purwakarta Penelitian ini menggunakan metode Analisis Deskriptif di mana data di paparkan secara narasi bukan statistik. Informasi data di dapat melalui observasi. wawancara kepada wanita karir, suami dilengkapi dikomentasi. Uji keabsahan data dilakukan melalui observasi, catatan lapangan hasil pengamatan. wawancara dan dokumentasi kemudia dikonsultasikan kepada ahli, dan disimpulkan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran wanita karir dalam memenuhi kebutuhan keluarga menurut perspektif hukum Islam bahwa peran wanita karir memenuhi kebutuhan keluarga dapat dipenuhi secara maksimal, kebutuhan sandang, pangan, papan, pakaian, pendidikan kesehatan dan lain- lain. Tentang hukum islam wanita karir memenuhi kebutuhan keluarga dan sesuai hukum keluarga tentang wanita karir menanamkan keyakinan beragama ,adab dan norma. fisik. dan mental intelektual. psikologis sehingga membentuk keperibadian yang baik bagi diri anak dapat dilaksanakan dengan baik. Peran wanita karir sebagai seorang ibu dan istri untuk suaminya, sebagai wanita karir dapat dilaknakan dengan baik. Faktor pendukung dari suami dan keluarga. Membagi tugas dan kewajiban secara adil. Dan faktor penghambat sulit nya membagi waktu, saling percaya dan mendukung antara suami. istri dan keluarga. Hasil dari peran wanita karir adalah terbantu kebutuhan nafkah keluarga dan peran bimbingan perkawinan dalam memberi bimbingan rumah tangga sakinah mawaddah warohmah kepada wanita karir.

Kata Kunci: Wanita Karir, Memenuhi Nafkah Keluarga, Bimbingan perkawinan